
       令和７年６月県議会定例会質問（代表）要旨  （６月１９日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党        ４４番        佐  藤  雅  裕  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 復興・創生の推進について 

  

１ 知事は、復興財源の確保について、新たな復興の基本方 

 針をどのように受け止め、今後どのように対応していくの 

 か尋ねたい。 

 

２ 「産業発展の青写真」の改定を踏まえ、福島イノベーシ 

ョン・コースト構想をどのように推進していくのか、知事

の考えを尋ねたい。 

 

二 人口減少対策について 

  

 １ 人口減少対策の柱である移住・定住の促進にどのように 

取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 

 

 ２ 地域農業の将来像を示す地域計画に位置付けられる担い

手の確保・育成にどのように取り組んでいくのか、県の考

えを尋ねたい。 

 

 ３ 県は、スマート農業技術に対応したほ場整備の推進にど 

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 社会基盤の整備について 

 

 １ 第１次国土強靭化実施中期計画を踏まえ、県は、福島県

国土強靭化地域計画の推進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

 ２ 県は、復興と地方創生に資する道路ネットワークの整備 

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

知 事 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

   〃 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

危機管理部長 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

企 画 調 整 課 

 

 

 

福島イノベーシ

ョン・コースト

構想推進課 

 

 

 

ふくしまぐらし

推進課 

 

農業担い手課 

 

 

 

農村基盤整備課 

 

 

 

 

危 機 管 理 課 

 

 

 

道 路 計 画 課 

 

 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

四 県内企業の人材確保について 

  

１ 県は、若者に向けた県内企業の魅力発信にどのように取 

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、女性が健康で働きやすい職場づくりにどのように 

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

五 県民の健康対策について 

  

  県は、喫煙率の減少に向け、どのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

六 福島の魅力発信について 

 

１ 知事は、豪州でのトップセールスの成果を踏まえ、イン 

バウンド誘客にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

２ 県は、県産日本酒の魅力発信にどのように取り組んでい 

くのか尋ねたい。 

 

３ 県は、福島牛「福粕花」の販売促進にどのように取り組 

んでいくのか尋ねたい。 

 

七 県内事業者への支援について 

  

  県は、米国の関税措置を受け、県内事業者の支援にどのよ 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

八 地球温暖化対策について 

 

 １ 県は、カーボンニュートラルの実現に向け、県内企業の 

脱炭素化の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねた 

  い。 

 

 

商工労働部長 

 

 

保健福祉部長 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

観光交流局長 

 

 

農林水産部長 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

雇 用 労 政 課 

 

 

健康づくり推進

課 

 

   〃    

 

 

 

 

 

 

観 光 交 流 課 

県産品振興戦略

課 

 

県産品振興戦略

課 

 

畜 産 課 

 

 

商 工 総 務 課 

 

 

 

 

 

 

環 境 共 生 課 

 



１－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

 ２ 県は、公共土木工事における熱中症対策の強化にどのよ 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

九 教育行政について 

 

１ 教育長は、これまでの行政経験をいかし、第７次県総合 

教育計画に掲げる学びの変革にどのように取り組んでいく 

のか尋ねたい。 

 

２ 県教育委員会は、公立学校における児童生徒の学力向上 

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十 警察行政について 

 

大規模災害への対処能力の向上に向けた県警察の取組につ 

いて尋ねたい。 

 

十一 国勢調査について 

 

   県は、国勢調査のインターネット回答の促進にどのよう 

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

土 木 部 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 長 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

技 術 管 理 課 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

    

 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 

 

 

統 計 課 

 


